

10/27  
(金)

## 地域の魅力を食でお届け

今福小学校 (加藤洋一校長)



同校の学習発表会「かじのは祭」にあわせ、地域の食の魅力を発信したいと、地域の皆さんと一緒に育てたお米や、学校で育てた作物を使った惣菜セットの引換券を販売しました。

惣菜セットは同校3年生が総合的な学習の時間に地元黒田ストア協力のもと考案。さつまいもを天ぷらにしたもの3枚と、市のアジフライの聖地にちなんでアジフライを3枚セットにしたものを販売しました。

この日児童らは、来校者に向けて引換券を販売。145枚を売り上げ大盛況でした。

10/17  
(火)

## 特別支援学級合同体験旅行

松浦ロータリークラブ (上村幸四郎会長)



市内の小中学校の特別支援学級に通う子どもたち約70人が佐世保市鹿子前町の九十九島水族館(海きらら)を訪れ、生き物たちとの触れ合いを楽しみました。

この体験旅行は、同会青少年奉仕委員会が青少年育成活動の一環として企画しているもので、4年ぶりの開催、39回目を迎えます。

子どもたちは会員らとともに水槽内を泳ぐクラゲやカメ、魚たちを観察した後、イルカショーを間近で見学し楽しい時間を過ごしました。

11/5  
(日)

## 第36回勤労者の祭典

松浦市商工業労政推進協議会



同会主催の祭典が文化会館で開催されました。

第1部の優良従業員表彰式では、勤続年数15年以上から20年以上の7人が表彰を受けました。第2部の職場対抗ソフトバレーボール大会では、市内事業所から複数チームが参加し、事業所同士の親睦を深めながら汗をながしました。上位結果は次のとおりです。

【優勝】 住商エアバッグ・システムズ(株)チーム

【準優勝】 松浦衛生(株)チーム

【第3位】 九電産業(株)松浦事業所 チーム

11/2  
(木)

## いきいきと楽しく!

第18回松浦市老人クラブ大会



松浦市老人クラブ連合会(永淵勝幸会長)主催の同大会が文化会館で行われました。

この大会は、「のばそう!健康寿命、担おう!地域づくり」をメインテーマに、共に生きる喜びを実感できる社会づくりを目的に開催されています。

この日は、米寿顕彰や各種表彰の後、会員による舞踊や民謡、カラオケ、マジックショーなどの演芸発表も行われ、会場は大きな歓声と拍手に包まれました。

11/5  
(日)

## 地域で親睦を深める

第25回大崎地区グラウンドゴルフ大会



4年ぶりに大崎運動広場で開催された大会には、3地区から144人が参加し、子どもから最年長90歳まで幅広い世代の住民がホールをまわり親睦を深めました。

約50社の長いホールもあり、距離感をつかむのに苦戦しながらも、ホールインワンが合計16回も出るなど各地区ともに白熱した戦いを繰り広げました。

参加者はボールの行方に一喜一憂しながら、久しぶりの開催を楽しみました。

11/3  
(金)

## 地域の子どもたちと競技を楽しむ

調川地区 3世代交流グラウンド・ゴルフ大会



調川町民文化祭と並行してつきの島グラウンドで開催されたこの大会は、少子高齢化が進む中、子どもたちを地域ぐるみで見守ってほしいとの思いから地区青少年健全育成会主催で始まり、今年からまちづくり協議会「調創会」が主体となって行われました。

当日は、約80人の老若男女が秋晴れの中競技を開始。ベテラン競技者が子どもたちに打ち方を教えたり、一緒になって歓声を上げるなど楽しみながら親睦を深めました。

11/9  
(木)

## 火の用心を各地で呼びかけ

秋の火災予防運動（防火パレード）



秋の火災予防運動（11月9日～15日）に伴い、市内各所において消防団による防火パレードが行われました。

消防団員らが、消防車や広報車などに乗り込み「火の用心」と書かれた啓発グッズを配布しながら火災予防を呼びかけました。

今年の市内火災発生件数は16件。これから寒い季節は空気が乾燥し、さらに家庭でストーブなどの火を使う機会が多くなります。

火の取り扱いには十分注意しましょう。

11/8  
(水)

## ホールに響く子どもたちの音色

令和5年度 松浦市小・中学校音楽会



同音楽会が文化会館ふれあいホールで開催されました。

この会は音楽に対する関心・意欲を高め音楽へ愛好心を通して、心豊かな人間を育成することを目的に開催されています。

この日は、市内小・中学校16校から約470人が参加し、合唱や合奏、地域の伝統芸能、吹奏楽演奏などを披露しました。訪れた観客は、児童・生徒たちの元気な歌声や楽器の音色を楽しみました。